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Новости. 28 апреля 2010 года в ГОУ СОШ №1022 прошла встреча жителей
микрорайонов Ухтомский и Косино с представителями управы и муниципалитета
района Косино-Ухтомский. На повестке дня стояло обсуждение актуальных
проблем жителей микрорайонов Косино и Ухтомский. Раиса Алексеевна
призвала власти к ответу и назвала палатку "Куры-Гриль" на Большой Косинской -
"Крейсером Аврора". Фрагмент видеозаписи встречи.

    

      

  

  

  

  

Встреча с жителями

  

 

  

    28 апреля 2010 года в ГОУ СОШ №1022 прошла встреча жителей микрорайонов
Ухтомский и Косино с представителями управы и муниципалитета района
Косино-Ухтомский.

  

    На повестке дня стояло обсуждение актуальных проблем жителей микрорайонов
Косино и Ухтомский.
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    На встрече присутствовали: Чернышев Р.М. – заместитель главы управы района
Косино-Ухтомский; Журавлев С.Е. – заместитель главы управы района
Косино-Ухтомский; Тышкевич К.Ю. – руководитель ВМО Косино-Ухтомское в городе
Москве; Никитин А.В. – руководитель муниципалитета Косино-Ухтомское; Бобышева В.А.
– директор ГУП ДЕЗ района Косино-Ухтомский; Сорокин С.В. – начальник участковых
ОВД по району Косино-Ухтомский; Рахматуллин А.А. – инспектор РОГПН № 3
управления по ВАО ГУ МЧС России по городу Москве.

  

    В основном задавались вопросы частного характера, такие как: оформление
земельного участка в собственность, просьба об установке мусорных баков и
дополнительного освещения на улицах.

  

    На вопрос жителей о том, «где можно узнать расценки о стоимости работ
сантехника?» Заместитель главы управы Чернышев Р.М. дал поручение ГУ ДЕЗ района
предоставить всю необходимую информацию о стоимости работ сантехника
диспетчерам ОДС и разместить вышеуказанную информацию на всех подъездах и
информационных стендах управы района.

  

    Также были приняты решения о завозе песка в детские песочницы, об установке
дополнительных мусорных баков и опиловке сухих деревьев по необходимым адресам.

  

На встрече присутствовали участковые из ОВД района Косино-Ухтомский, которые
ответили на вопросы, связанные с правопорядком в нашем районе.

  

  

  

Источник: Официальный сайт управы и органов местного самоуправления района
Косино-Ухтомский
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          Фрагмент видеозаписи встречи  {youtube}x3STKo2fGCI{/youtube}         
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